



Der Himmel weint, die Sieger lachen

Zwölf Mannschaften beteiligten sich am Volleyballmixturnier der SG Jöbnitz. Der Wettbewerb gehörte zum Festprogramm aus Anlass des 60-jährigen Bestehens des Vereins. Nach 36 Spielen stand das Siegerteam fest, das sich mit dem nicht uninteressanten Namen „18. 50 Uhr“ versehen hatte und das sich aus jungen Spielerinnen und Spielern zusammensetzte, die früher oder aktuell bei Jöbnitz oder Oberlosa spielten beziehungsweise spielten. Angereist waren sie aus Jena, Leipzig, Konstanz und Plauen. Im gutklassigen und spannenden Finale setzte sich die Siegermannschaft gegen Neptun Markneukirchen bei wolkenbruchartigem Regen durch.